

EDITORIAL

Queridos/as amigos/as

Espero que estas líneas de salutación y bienvenida lleguen a vuestras manos coincidiendo con vuestra presencia en el II Congreso de la Sociedad Española de Medicina de Emergencias. Querrá ello decir, si es así, que se ha conseguido una de las finalidades que nos han guiado en la preparación del mismo: que su contenido haya sido de suficiente interés como para convocar una numerosa asistencia.

Tengo la seguridad de que estos días de convivencia en el marco del Congreso han de ser muy fructíferos tanto desde el punto de vista científico y profesional, como desde la perspectiva personal e institucional, dado que nos han de permitir intercambiar experiencias, conocimientos, proyectos e inquietudes.

Deseo, y espero, por otra parte, que vuestra estancia en Cataluña sea grata. Todos los componentes del Comité Organizador hemos intentado en la medida de nuestras posibilidades que una vez concluido el Congreso y de vuelta a vuestros lugares, guardéis un buen recuerdo de los días pasados aquí.

Si lo conseguimos, nos sentiremos satisfechos por lo que significa de cara a la consolidación de nuestra Sociedad y felices de haber contribuido en la medida de lo posible a mejorar la calidad de la asistencia sanitaria al paciente urgente.

Dr. J. MILLA
PRESIDENTE DE LA SEMES